

L'ONU impulse un programme de reconstruction en Irak



Nations-Unies, 15 févr (PL).- Le secrétaire général des Nations-Unies , António Guterres, a demandé l'aide de la communauté internationale pour impulser un programme de reconstruction en Irak et améliorer la vie des personnes dans ce pays.

Lors de la Conférence Internationale pour la reconstruction de l'Irak, tenue au Koweït , il a indiqué que les plans doivent aller de pair avec une stratégie pour prévenir la récurrence de l'extrémisme violent et du terrorisme.

Il a signalé de plus, que l'idée de ce programme de deux ans est que les personnes puissent expérimenter une amélioration tangible dans un court délai bien que ce soit le début de la récupération car l'investissement en infrastructure requiert plus de temps et des fonds.

Pour cela, l'ONU demande à ses alliés internationaux un financement de 482 millions de dollars la première année et 568 millions de plus pour aider à stabiliser les zones à haut risque.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/155242-lonu-impulse-un-programme-de-reconstruction-en-irak>



Radio Habana Cuba